

## Recuentan aciertos desaciertos del IFT (Reforma 11/09/14)

Recuentan aciertos desaciertos del IFT (Reforma 11/09/14) Por Vania Guerrero Cd. de México México (11 septiembre 2014).- El Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) ha tenido aciertos y desaciertos en su primer año de trabajo. Expertos consideran que el nuevo regulador en telecomunicaciones y radiodifusión ha abierto una nueva etapa en el mercado mexicano al tomar medidas como determinar preponderantes a América Móvil y Grupo Televisa. Pero ahora, el organismo autónomo enfrenta un reto más difícil: asegurar el cumplimiento de las condiciones impuestas a esas dos empresas y vigilar que la competencia realmente se abra en ambos sectores. "En el pasado, las autoridades han incurrido en omisiones graves al no revisar frecuentemente la situación de las obligaciones que van imponiendo", comentó Víctor Pavón-Villamayor, experto en competencia. Por su parte Irene Levy, analista de telecomunicaciones, consideró que uno de los desaciertos más graves del regulador ha sido el no presentar una controversia constitucional por la nueva Ley en la materia. Sin embargo, advirtió que ahora el IFT tendrá que trabajar en cumplir con las tareas que le impuso el nuevo marco jurídico, pero apegándose a la transparencia y la comunicación con el consumidor. "Creo que el Instituto ha cumplido con sus labores y sus tiempos. Ahora el punto es ver si todas las nuevas tareas las cumple en tiempo y con calidad, porque tienen una agenda verdaderamente brutal. Si lo hacen así, será sumamente plausible", dijo. Uno de los retos más mencionados por los analistas es realmente cambiar las condiciones de competencia en el País y verificar que éstas tengan un impacto en la ciudadanía. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo